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Ata nº. 084/2022 

Aos dezessete dias do mês de novembro de 2022 as 13:30 horas reuniram na sede da Câmara de 

Dilermando de Aguiar os membros do Comite de Investimentos do RPPS presente Laudir Arnildo 

Lobler e Luciano Saidelles Rossi para deliberarem sobre a seguinte pauta: a) análise do cenário 

macroeconômico de curto prazo, bem como as expectativas de mercado; b) avaliação dos 

investimentos que compõem o patrimônio dos diversos segmentos de aplicação; c) análise do fluxo 

de caixa, considerando as obrigações previdenciárias e administrativas para o mês de outubro; d) 

enquandramento das aplicações; e) assuntos gerais. Com relação a rentabilidade  foi colocado que, 

em relação ao atingimento da meta atuarial, de acordo com a IDAF / Referencia e DAIR o RPPS no 

mês de setembro obteve uma rentabilidade positiva de 1,12%. Comparando com a meta/objetivo 

para o período de 1,00%, notamos que o desempenho foi positivo, e acima da meta, pois atingimos 

o percentual objetivo do mês ficando acima em 111,50% do periodo por conta do terceiro mês 

consecutivo no qual o IPCA registrou deflação em 2022. Quanto ao fluxo de caixa, o senhor Laudir 

informa que hoje há um bom suporte para suprir as obrigações do mês em curso, tendo em vista que 

temos em conta, o valor de R$ 17.697.390,51 e que tivemos um rendimento positivo no mês de R$ 

195.738,52 o que equivale a uma rentabilidade positiva de 1,12%. Feita as avaliações necessarias 

quanto aos rendimentos e o atingimento da meta optou-se pela continuidade das aplicações junto ao 

banco do Brasil, Caixa e Banrisul. Com relação a rentabilidade dos fundos, tivemos uma rentabilidade 

positiva no geral e por orientações da empresa IDAF, optamos por permancer com as mesmas 

carteiras. Com relação ao enquadramento foi colocado que os recursos do RPPS estão sendo 

aplicados nos mesmos de forma enquadrada nos fundos do Banrisul, Banco do Brasil e Caixa. Nos 

assuntos gerais foi comentado sobre a falta de reuninões presenciais entre os membros do comite de 

investimento e foi colocado que, embora não tenham sido feita reuniões presenciais, todos os meses 

acompanhamos e registramos os percentuais de rendimentos, as metas do periodo, os rendimentos 

bancarios e o saldo total do RPPS no mês de referencia. Cabe destacar que alem desses rotinas 

corriqueiras e simples de acompanhamento por parte do Comite, o qual esta cumprindo sua funçao, 

principalmente por conta das atribuições da antiga e desatualizada lei, estamos em constante 

monitoramento dos cenarios economicos com leitura e acompanhamento dos relatorios enviados pela 

empresa IDAF que nos assessora. Além disso, como fomos notificados pelo Conselho que deveriamos 

apenas nos manifestar para opinar quando fossemos consultados, estamos nos abstendo de opinar e 

aguardando uma solicitação de opinião por parte do Conselho que, a que nos parece, não tem 

interesse em nos ouvir a muito tempo. No mais, como membro do comite do RPPS, elaboramos ano 

passado uma nova lei atualizada com as normas vigencias assim como um manual de padronização 

das rotinas antigas e novas dos futuros e atualizados comites de investimento o que ate o presente 

momento não nos foi dada nenhuma resposta com relação a possibilidade, se quer, de darmos inicio 

a tramitação da referida minuta junto ao Conselho e Comite. Sendo assim, gostariamos de dizer que 
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estamos sempre a disposiçõa como sempre estivemos para opinar e expor nossas experiencias e 

buscar apresentar propostas que nos leve a uma gestão que pensa no futuro e busca avaliar, 

principalmente os riscos de gestão de um regime proprio, que não são poucos, principalmente em 

epocas de instabilidade sistematicas como vivemos e que, se não estivermos com as normas 

atualizadas, padronizadas e com gestão avaliadas constantemente não consiguiremos atingir a tão 

buscada meta atuarial anual para que tenhamos um equilibrio financeiro e atuarial de nosso RPPS. 

Nada mais havendo a tratar, eu Laudir Lobler, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

será assinada por mim e pelos demais presentes a essa reunião. 


